

REUNION DE COORDINATION ENTRE LE SIEGE ET LES DIRECTIONS-PAYS

Il s'est tenu le 26 juin 2020, une réunion de coordination entre le siège et les directions-pays (Mali, Niger, République Démocratique du Congo et Cameroun). L'ordre du jour a porté sur les activités liées au Covid-19, la revue à mi-parcours des programmes et projets et l'institutionnalisation des réunions virtuelles de coordination.

La Covid-19 a perturbé le cycle des opérations de manière générale dans les différentes directions-pays. L'on note un engagement fort du personnel de l'organisation dans la riposte au Covid-19. Cette mobilisation est encouragée par le Siège qui, invite à renforcer la prévention aux fins de préserver la sécurité du staff et des bénéficiaires.

En République démocratique du Congo, un personnel médical supplémentaire est engagé pour les activités de riposte au coronavirus. La logistique est renforcée à Aru par la dotation d'une ambulance. Les structures de santé sont dotées de matériels supplémentaires, des sessions de renforcement de capacité en lien avec la mobilisation communautaire sont effectives ainsi que des dispositifs de contrôle au niveau des bureaux et sites.

Au Mali, l'opération fait un travail d'équipe avec le HCR dans la prévention et la sensibilisation.

Au Niger, la révision à mi-parcours est annoncée. L'on y note une augmentation des ressources liées au Coronavirus.

ADES Cameroun est en première ligne dans la lutte contre le Coronavirus. Le budget est doublé pour la construction d'infrastructures d'urgence pour la prévention et la prise en charge des malades du Covid-19.

Au Tchad la tendance de la maladie à coronavirus est en baisse. ADES est sollicité par le gouvernement pour la distribution des vivres et des caches nez à N'Djamena. Dans la province de Wadi-Fira (Iriba), ADES produit et distribue des cache-nez à la population sur fonds propres. Dans les zones et postes de santé des bureaux terrains, ADES est active dans la sensibilisation aux côtés des différents acteurs pour contribuer à la lutte contre le coronavirus

S'agissant de la revue à mi-parcours, il est une obligation de fournir les rapports d'activités et de décliner clairement les indicateurs de performances et d'impact. Il est important de justifier chaque élément à l'exemple des retards liés à la Covid-19. Les rapports financiers doivent être prêts avant le 15 juillet. Des orientations ont été également donné sur les taux de décaissement.

Les participants ont convenu de tenir les réunions de coordination en vidéoconférence chaque 2 à 3 mois et la nécessité de créer un groupe WhatsApp réunissant les directeurs-pays et le personnel clé du siège.

La réunion a vu la participation du Directeur Général Abdel hakim Tahir, Latif Mahamat Bachir (Directeur-Pays RDC), Dr Abdourahamane Sall (Directeur-Pays Niger), Atoufene Abdrahamane (Directeur-Pays Mali), Abdoulaye Ousmane Abdoulaye (Responsable Administratif et Financier siège), Dieudonné Vailla (Assistant aux programmes siège), Haroun Abdoulaye Adam (Directeur-Pays Cameroun), Alix Hurson (Chargé de partenariat et coopération siège).